

Leichtathletik: Nicola Neumann bei Ländervergleich in Brixen 11.05.08

Nicola Neumann ist anscheinend nicht zu bremsen. Das 16-jährige Talent der LG Tuttlingen-Fridingen hat am Pfingstsonntag beim Ländervergleich in Brixen über 1 500 Meter nicht nur den Sieg davongetragen, sondern auch mit 4:37,82 Minuten einen neuen Kreisrekord aufgestellt. Nicola Neumann rechtfertigte damit ihre Berufung in die Jugendauswahl Baden-Württembergs nachdrücklich. Ihr Team trat gemeinsam mit den Mannschaften Bayerns, Sloweniens und der italienischen Regionen zum alljährlichen Vergleichswettkampf in Südtirol an. Für die Organisatoren in Brixen war dies eine wichtige Generalprobe für die dort im nächsten Jahr ausgetragene Jugend-WM. Nach ihren überragenden Leistungen dieses Jahres war die Wurmlingerin als baden-württembergische Starterin über 1 500 Meter nominiert worden. Da zu Beginn keine Läuferin so richtig Tempo machen wollte, übernahm Nicola Neumann schon kurz nach dem Start die Führung und sorgte für eine flotte Fahrt. Erst am Ende der zweiten Runde wurde sie vorübergehend abgelöst, ehe sie mit Beginn der letzten Runde mit noch einmal forciertem Tempo auch die letzte Verfolgerin klar abschüttelte. Im Ziel hatte sie dann fünf Sekunden Vorsprung vor der stärksten italienischen Läuferin. Mit ihrer fantastischen Siegerzeit von 4:37,82 Minuten verbesserte sie den erst letztes Jahr von ihrer Vereinskollegin Tamara Stocker aufgestellten Kreisrekord der Jugend um drei Sekunden. Und mit ihrem Sieg leistete sie auch für ihr Team mit der Maximalpunktzahl wertvolle Hilfe für den Sieg der baden-württembergischen Auswahl in der Mannschaftswertung. Der nächste Start für Nicola Neumann und die ganze Trainingsgruppe von Franz Saile steht schon am nächsten Wochenende in Pliezhausen beim traditionellen „Meeting der krummen Strecken“ an.